

## RECOMENDACIONES PARA REALIZAR UN CURSO VIRTUAL

La formación pedagógica en línea o virtual ofrece muchas ventajas, entre las cuales se destaca la eficacia, rapidez y fiabilidad. El fácil acceso, la flexibilidad en los horarios, la comunicación constante son algunas de las otras ventajas. Sin embargo, requiere de parte del estudiante ciertos compromisos y/o habilidades para que el curso virtual se ejecute con éxito. A continuación te mencionados lo más importante:

### 1. Automotivación y Disciplina:

Palabras claves para el éxito del aprendizaje y es preciso que desde el primer día estés implicado en todo el proceso formativo y tengas el control de tu experiencia de formación.

### 2. Conexión Confiable:

Es esencial disponer de un acceso fiable y una buena conexión a Internet ya que ante incidencias técnicas frecuentes, puedes perder concentración y tu rendimiento bajar. Confirma tus recursos y medios de conexión antes de iniciar un curso o clase virtual.

### 3. Ambiente Tranquilo:

Es muy importante buscar un sitio adecuado a la hora de acceder al curso o clase virtual, un ambiente donde te sientas cómodo, tranquilo y libre de distracciones que permitan tu rutina de estudio. Te recomendamos que no estés conectado a otros sitios web o redes sociales al mismo tiempo en el que ejecutas tu clase virtual, así como silenciar el teléfono móvil para conseguir la máxima concentración.

### 4. Consulta la Plataforma Virtual Seleccionada:

En la actualidad las plataformas virtuales son muy amigables y de fácil uso, sin embargo debes hacer la tarea de indagar la Plataforma que la institución te indique ANTES de iniciar el curso o clase virtual, ya que se puede presentar ciertas dificultades para aquellos que no estén acostumbrados al uso de las tecnologías.

### 5. Planifica tu tiempo:

En los cursos virtuales no hay docentes o compañeros de clase que te recuerden constantemente las tareas que debes realizar. Si quieres rendir al máximo, asegúrate de aprender a gestionar tu tiempo de manera eficaz y a organizar la carga de estudio en los tiempos estipulados por el docente. Ser constante en tus hábitos de estudio te ayudará a concentrarte más y a aprender con éxito los contenidos.

6. No dudes en preguntar:

Durante la clase virtual el docente te dará el espacio indicado para la resolución de dudas, y también habilitará un tiempo y una herramienta para realizarlas luego de la clase. Hacer uso de estas opciones es fundamental en la comprensión de los temas y continuamente en la ejecución de las formas evaluativas.

7. Actitud Positiva:

Tu actitud siempre debe estar bajo adjetivo del POSITIVISMO, persiste ante las dificultades y verás como a medida que vas alcanzando progresivamente todos los objetivos y metas del curso o de la clase serán cumplidos.

8. Momento de Descansar:

No es conveniente dedicar al estudio virtual muchas horas seguidas ya que el rendimiento disminuirá, para ello es importante hacer descansos concertados con el docente; las pausas activas despejan la mente y ayudan a la reconexión de la clase con la energía necesaria.

***Sigue nuestras recomendaciones y verás cómo tus clases virtuales serán una positiva experiencia, te auguramos muchos Éxitos!***

**Grupo Estratégico Pedagógico Educación Virtual  
Politécnico Ciandco**

  
**Dr. FARID VELEZ HENAO**  
Rector Politécnico Ciandco